

Antrag Nr. 17-O-02-0009

DIE GRÜNEN

Betreff:

Messwerte von Luftschadstoffen

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat möge bitte berichten:

1. Welche Ergebnisse brachten die letzten mobilen Schadstoffmessungen insbesondere an den Standorten im Westend.
2. Welche Maßnahmen kurz-, mittel-, und langfristig zur Entschärfung der hohen Schadstoffbelastungen und damit der Gesundheitsgefährdung der Bevölkerung, geplant sind oder bereits umgesetzt wurden

Begründung:

Der Ortsbeirat wurde bereits in der letzten Legislaturperiode gebeten, Standorte zur Messung von Schadstoffen zu benennen. Diese Ergebnisse sind bisher nicht im Ortsbeirat vorgestellt und erläutert worden. Ebenso wenig können wir Maßnahmen erkennen, die für eine Verbesserung der Luftqualität sorgen. So lässt zum Beispiel das LKW-Durchfahrtsverbot immer noch auf sich warten.

Die Aktion NOxMAS, bei der die Überschreitung der Stickoxide an der Ringkirche durch rote LEDs am Baum am Hauptbahnhof visualisiert werden, lässt vermuten, dass auch die temporären mobilen Messungen ähnliche Messergebnisse bringen.

Wiesbaden, 01.02.2017